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率先しよう
2006 ～ 2007 年度　RI 会長
　　　　　　　ウィリアム　ビル・ボイド 士別市朝日町サンライズホール　　　　画／百瀬達夫

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
事務所／士別グランドホテル
　　　　　　　　　TEL  0165-23-1234
会　長／大　塚　勝　人
副会長／野　崎　英　男
幹　事／菊　地　　　博

第2240回例会　２００６年12月11日（月）

本日のプログラム
ファミリーパーティー（夜間例会）

■前　回（12 月４日、月曜日）の記録■
・普通例会・年次総会・理事会

司 会　若森　孝　会場監督
斉 唱　奉仕の理想
本 日 の 出 席　出席率 77.6%　会員 67名中　出席者 52名
本 日 の 欠 席　泉谷　勇、今井忠則、扇谷雅樹、加藤　博、川橋勝美、坂野虎渓、中村徹雄、
　　　　　　　　鍋島　秀、野　英俊、福島栄三、三野博司、吉川紀雄、渡辺正一、神田英一、
　　　　　　　　中川涼一、
メークアップ　
ビ ジ タ ー　
ゲ ス ト　
ニコニコＢＯＸ　笹野孝志（快気祝）、織戸俊二（18年度パークゴルフ同好会優勝３回）
　　　　　　　　河原賢治、岡田　晃、寺下隆通、佐藤元保、菅原清人、（誕生祝）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 189,000 円

例　会　予　定
12月・家族月間
12 月　４日（月）　普通例会・年次総会・理事会
12月 11 日（月）　ファミリーパーティー（夜間例会）
12 月 18 日（月）　普通例会
12月 25 日（月）　普通例会

１月・ロータリー理解推進月間
１月　１日（月）　休会（法定休日）
１月　８日（月）　休会（法定休日）
１月 15日（月）　普通例会・理事会
１月 22日（月）　普通例会
１月 29日（月）　夜間例会



のでその節はご出席賜りますよう宜しくお願
いいたします。

◎親睦活動家族委員会　尾崎　学委員長
来週開催致します、ファミリーパーティーの
件ですが、現在 53 名の会員から出席のご連
絡を頂いております。当委員会メンバーも頑
張って用意を致しておりますので、多くの皆
様の出席と盛り上げを頂きながら楽しいパー
ティーにしたいと思いますので宜しくお願い
致します。

★その他の報告
◎笹野孝志会員
ガバナー公式訪問を直前にして入院をしてし
まい誠にご迷惑をお掛け致しました。特に織
戸会員にはクラブ協議会、スナップ写真等を
撮って頂きましてありがとうございました。

1．開会宣言 (会場監督 )年次総会を開催致し
ますので会長ご登壇下さい。
2．総会 (会長 ) これより年次総会を開催致し
ます。クラブ細則第３条第１節に従い、会長
の私が議長を務めさせて頂きます。本日の年
次総会は、定款第５条第２節並びにクラブ細
則第４条第１節に定める次年度役員および理
事の選挙をするものでございます。
最初に定足数の確認をする為に出席報告をお
願いします。
①定足数報告 ( 出席委員長 ) 会員 67 名中・
出席 52名、出席率 77.6%です。
 ( 会長 ) 有難うございます。会員総数の３分
の 1を越えておりますのでクラブ細則第４
条第３節により本総会は成立することを報告
申し上げ、進めて参りたいと思います。クラ
ブ細則第 1条第１節に従いまして役員とし
て、次年度会長 ( 会長エレクト ) は本山会員
に決っておりますので次々年度会長 ( 会長ノ
ミニー )、副会長、幹事、会計の４名と理事
6名を選出いたしたいと存じます。先月の第
２例会にて設置された指名委員会からそれぞ
れの侯補者名を挙げて頂きたいと思います。
②候補者発表 ( 指名委員会　佐藤安司会員 )
〈次年度役員〉
会長ノミニー：織戸信二会員・副会長：三野

■会務報告　大塚勝人会長
●本日から笹野・渡辺会員が元気に出席して
頂き大変うれしく思います。
●金曜日の朝、腹痛があり、油あせがでてき
て大変苦しい思いを致しまして病院に行きま
したら風邪だと言うことでした。思い起こせ
ば水曜日に孫が風邪をひいて厚生病院に入院
していると言うことでお見舞いに行きまし
た。５分位しか病室にいなかったのですが、
その間にうつってしまいいまだに治っていま
せん。今の風邪は感染力が強く家族で誰かが、
かかると全員が感染するようですので、皆様
も体調にはお気をつけて下さい。

■幹事報告　菊地　博幹事
❶ 2500 地区小野哲ガバナーより、11 月 7 日
佐呂間町で発生致しました、竜巻による災害
に対しまして、義援金の依頼が届いておりま
す、会員の皆様には、本日の理事会で、審議
の結果決定致しましたら、次回の例会でお願
い致しますので、ご協力をお願い致します。
❷ロータリーの友並びにガバナー月信 12 月
号が届いておりますので、全会員のお持ち帰
りをお願い致します。
❸名寄 RC より、11 月のクラブ会報並びに
12 月例会案内が届いております、入り口資
料テーブルに置いて御座いますので、ご一読
をお願い致します。
❹次回 12 月 11 日の例会は、夜間例会並びに
ファミリーパーティーです、ゲスト等も御座
いますので、定刻で開始をさせて頂きますの
で、ご協力をお願い致します。
❺本日この後、年次総会で御座います、また
例会終了後、理事会が御座います、理事会出
席義務者並びに関係アドバイザーで、千葉道
夫ガバナー補佐及び、オブザーバーとして尾
崎親睦活動家族委員会の出席をお願い致しま
す。

★委員会報告
◎国際奉仕委員会　佐藤安司委員長
11 月 19 日に士別国際交流会の役員会があり
出席して参りました。今年はゴールバーン市
に高校生４名、引率者１名で８月３日から
11 日間、マルワリー高校を訪問してホーム
ステーや学校生活を体感する事で国際感覚や
語学研修をおこなってきたと言うことです。
この報告会は２月 20 日前後に開催致します

年次総会



博司会員・幹事：千葉繁夫会員・会計：阿達
勇会員、以上 4名
〈次年度理事〉
理事：西條輝光会員、斉藤進会員、神田英一
会員、北村浩史会員、川原一夫会員、尾崎学
会員、以上 6名
③承認
本来ですと、投票の過半数を持って当選とす
るところでは御座いますが、慣例により簡略
化させて頂き皆様の拍手にて承認を頂きたい
と思います。時間の都合上、役員並びに理事
を合わせて採決させて頂きたいと思います。
異議がなければ拍手をお願い致します。
有難うございます。過半数以上の拍手が有っ
たものと認め決定いたします。
尚、クラブ細則第 1条第 2節に従い、只今
決定いたしました次年度役員並びに理事に直
前会長を加え、1週間以内に次年度理事会を
開催して会場監督を選任し、次回の例会にて
ご報告頂けます様お願い致します。今回の選
出に当りましてパスト会長会の皆様には大変
お世話になりました事を改めてお礼を申し上
げ、本日の年次総会を終了致したいと思いま
す。ご協力有難うございました。
〈次期会長挨拶〉
只今、年次総会におきまして会長ノミニー始
め副会長・幹事・理事の指名承認を頂き、有
難うございます。一年前の総会におきまして
私はノミニーとなりましたが、何の心の準備
も自覚も無いまま一年が過ぎ、改めてそうか
来年は自分が会長になるのだとハタと気がつ
き、少々戸惑っています。歴代の会長予定者
が、「会長の器ではない、自分に出来るのだ
ろうか」とおっしゃっていましたが、私も全
くそのとおりであります。しかし、RC は会
長一人でやるものでなく、少々出来の悪い会
長であってもメンバーの協力の下何とかなる
ものだろうと開き直るしかありません。特別
新しいことは考えておりません。今年度大塚
会長が進められた方針を引き継ぐ方向で、よ
り楽しい例会が出来たら良いなと考えていま
す。新入会員も多数入会されましたので、お
互いの仕事話とか、自己紹介を兼ねて会員卓
話を多く行いたいと思います。次年度選ばれ
ました役員はもとより、これから決まります
委員長始めメンバー各位の協力、ご指導の下、
士別 RC`07 ～ `08 年度を進めたいと思いま
すので , 宜しくお願い致します。

◆ 11月の誕生祝い

河原賢治、岡田　晃、寺下隆通、佐藤元保、
菅原清人、




